

PERS

Owner Sahara Residence 2 Berbagi Paket Sembako Untuk Fakir Miskin dan Kaum Dhuafa

Junaidi - [PERS.CO.ID](https://pers.co.id)

Feb 25, 2022 - 02:28



LABUHANBATU - Salah satu pengusaha muda yang bergerak dibidang pengembang perumahan komersil Sahara Residence 2 turut serta memberikan bantuan paket sembako melalui Yayasan Jurnalis Peduli Sosial untuk disalurkan kepada fakir miskin dan kaum dhuafa yang ada di Kecamatan Rantau Utara.

Bantuan berupa paket sembako tersebut, diserahkan langsung oleh Owner Perumahan Sahara Residence 2 Bung Freddy kepada pengurus Yayasan Jurnalis Peduli Sosial di Komplek Perum Sahara Residence 2 jalan Suka Damai Urung Kompas Kelurahan Sioldengan Kecamatan Rantau Selatan Kabupaten Labuhanbatu, (24/02/2022).

Paket sembako yang diberikan owner Perumahan Sahara Residence 2 kepada pengurus Yayasan Jurnalis Peduli Sosial tersebut akan disalurkan terhadap fakir miskin dan kaum dhuafa pada hari senin 28 Februari 2022 mendatang di Gedung Olah Raga Rantauprapat.

Dalam kegiatan bakti sosial pemberian bantuan paket sembako terhadap fakir miskin dan kaum dhuafa Yayasan Jurnalis Peduli Sosial menggandeng mitra pengusaha yang ada di Rantauprapat termasuk salah satunya Bung Freddy selaku owner perumahan Sahara Residence 2.

Adapun fakir miskin dan kaum dhuafa yang akan menerima bantuan paket sembako dari para donatur sebanyak 200 orang yang ada di Kecamatan Rantau Utara.

Dikesempatan itu, Bung Freddy saat dimintai tanggapan awak media terkait kegiatan bakti sosial Yayasan Jurnalis Peduli Sosial mengatakan "Saya sangat mendukung program sosial yang digagas oleh teman-teman yang tergabung di Yayasan Jurnalis Peduli Sosial, kegiatan ini sangat positif dan bermanfaat bagi warga yang kurang mampu."

"Bantuan yang saya berikan nilainya tidak seberapa kiranya bermanfaat bagi yang menerimanya, semoga Yayasan Jurnalis Peduli Sosial semakin maju dan keberadaannya ditengah-tengah masyarakat dapat dirasakan warga yang kurang mampu," Ujar Freddy.

Ditempat yang sama Muchlis, SE selaku sekretaris Yayasan Jurnalis Peduli Sosial menyampaikan ucapan "Terimakasih kepada Bung Freddy atas kepeduliannya terhadap fakir miskin dan kaum dhuafa."

"Amanah ini akan kami sampaikan kepada yang membutuhkan, dan harapannya kerjasama ini dapat dilanjutkan untuk kedepannya, sedikit bantuan dari para donatur akan berguna bagi warga yang kurang mampu di tengah pandemi covid-19," Jelas Muchlis.

Tampak hadir dalam kegiatan penyerahan bantuan secara simbolis tersebut, Owner Perumahan Sahara Residence 2, Bung Ferddy, Ketua Yayasan Jurnalis Peduli Sosial, Junaidi Marpaung didampingi Sekretaris Muchlis, SE, Bendahara, Bambang Afdillah, Divisi sosial Muhammad Nuh Nasution dan Divisi Pendanaan dan Pemberdayaan Ekonomi Ihkwalsyah Siregar.